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平成３１年度第１回みやま市教育委員会定例会会議録 

 

 

◆召集日時  平成３１年４月１５日 午後３時００分 

◆召集場所  みやま市役所山川支所 ２階 第４会議室 

 

１．出席教育長・教育委員（５名） 

・教育長 待 鳥 博 人 

・委員  井 上 正 明 

・委員  樺 島  靖 子 

・委員  宮 本    篤 

  ・委員  北 原 八州子 

 

２．欠席委員（０名） 

   

３．事務局出席者（１８名） 

・教育部長            野 田 圭一郎 

・学校教育課長          藤 吉 裕 治 

・社会教育課長          山 田  利 長 

・指導室長             屋 形  朋 子 

・学校教育課課長補佐兼 

学校教育係学務担当係長     北 嶋 淳一郎 

・総務係長            小 柳  る み 

・施設係長            井 口    剛 

・学校給食担当係長        松 尾 一 幸 

・学校再編推進係長        河 野 成 嗣 

・社会教育課課長補佐兼 

社会教育担当係長        森   英 臣 

・地域学校協働活動推進担当係長  荒 木 洋 子 

・指導室主任指導主事       馬 場  英 二  

・指導室指導主事         伊 井  和 子 

・指導室指導主事         松 藤 桂 輔 

・指導室指導主事         藤 岡  育 代 

・教育研究所長          稗 田 賢 次 

・教育研究所兼 

 地域コディネーター       櫻 井  芳 樹 

  ・主任社会教育主事        江 上  靖 則 
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４．傍聴人 

  ・０名 

 

５．議事日程 

（１）会期の決定について 

（２）会議録作成者の指名について 

（３）会議録署名委員の指名について 

（４）議案第２号 みやま市立中学校大会出場補助金交付要綱の制定について 

（５）議案第３号 みやま市立小中学校管理規則の一部を改正する規則の制定につ 

いて 

（６）議案第４号 みやま市地域学校協働活動推進員設置要綱の制定について 

（７）議案第５号 みやま市地域学校協働活動推進員の委嘱について 

（８）議案第６号 みやま市青少年文化・スポーツ表彰規程の一部を改正する告示 

の制定について 

（９）議案第７号 みやま市スポーツ推進委員の委嘱について 

（10）議案第８号 学校薬剤師の委嘱について 

（11）報告事項 

（12）次回教育委員会について 

 

                                        

 

【午後３時００分 開会】 

 

【教育長】     先日の小中学校の入学式では、新入学生の姿及び教職員の姿を見て 

いただいたことに感謝とお礼を申し上げます。 

また、今年度は特に幼保小中高連携を推進して参りたいと思います 

ので、ご協力ご指導をよろしくお願いします。 

ただいまから、平成３１年度第１回みやま市教育委員会定例会を開 

会いたします。 

 

○日程第１  第１回みやま市教育委員会定例会の会期は平成３１年４月１５日の１

日間とする。 

・・・全員同意 

 

○日程第２  会議録作成者は総務係長小柳るみとする。 

・・・全員同意 

 

○日程第３  会議録署名委員の指名については教育長と樺島靖子委員とする。 
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・・・全員同意 

 

○日程第４  議案第２号 

○みやま市立中学校大会出場補助金交付要綱の制定について 

【学校教育課長補佐】－提案理由の説明－ 

【教育長】  ・質疑等ありませんか。 

       「質疑なし」 

【教育長】  ・議案どおり可決するものとしてよろしいか。 

        「異議なし」 

                          ・・・可決 

 

○日程第５  議案第３号 

      ○みやま市立小中学校管理規則の一部を改正する規則の制定について 

【学校教育課長補佐】－提案理由の説明－ 

【教育長】  ・質疑等ありませんか。 

       「質疑なし」 

【教育長】  ・議案どおり可決するものとしてよろしいか。 

        「異議なし」 

                          ・・・可決 

 

○日程第６  議案第４号 

       ○みやま市地域学校協働活動推進員設置要綱の制定について 

【社会教育課長】－提案理由の説明－ 

【教育長】   ・質疑等ありませんか。 

【樺島委員】   ・第４条の定数で推進員の数は各学校校区に１名程度を原則とすると 

あるが、各学校校区に１名程度いらっしゃるのか。 

【社会教育課長】・一度に各学校校区に１名ずつは厳しいため、地域の方と協議しなが 

ら必要に応じて順次配置をしていきたいと考えている。 

【教育長】   ・議案どおり可決するものとしてよろしいか。 

         「異議なし」 

                          ・・・可決 

 

○日程第７  議案第５号   

       ○みやま市地域学校協働活動推進員の委嘱について 

【社会教育課長】－提案理由の説明－ 

【教育長】  ・人事案件になりますので関係者にはご退出お願いします。（地域学校 

協働活動推進員退出） 

【教育長】  ・質疑等ありませんか。 
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       「質疑なし」 

【教育長】  ・議案どおり可決するものとしてよろしいか。 

        「異議なし」 

                          ・・・可決 

 

○日程第８  議案第６号 

      ○みやま市青少年文化・スポーツ表彰規程の一部を改正する告示の制 

定について 

【社会教育課長】－提案理由の説明－ 

【教育長】  ・質疑等ありませんか。 

       「質疑なし」 

【教育長】  ・議案どおり可決するものとしてよろしいか。 

        「異議なし」 

                          ・・・可決 

 

○日程第９  議案第７号 

       ○みやま市スポーツ推進委員の委嘱について 

【社会教育課長】－提案理由の説明－ 

【教育長】  ・質疑等ありませんか。 

       「質疑なし」 

【教育長】  ・議案どおり可決するものとしてよろしいか。 

        「異議なし」 

                          ・・・可決 

 

○日程第 10  議案第８号 

       ○学校薬剤師の委嘱について 

【学校教育課長補佐】－提案理由の説明－ 

【教育長】  ・質疑等ありませんか。 

       「質疑なし」 

【教育長】  ・議案どおり可決するものとしてよろしいか。 

        「異議なし」 

                          ・・・可決 

 

○日程第 11  報告事項 

   ○教育部長 

【教育部長】  ・３月議会にて宮嵜副市長、待鳥教育長、井上教育委員、北原教育委員 

等の人事案件同意及び議決の報告。 

         予算審査特別委員会の指摘事項については、ふるさと納税による教育 



5 

 

        振興基金を活用し学校教育の充実を図ること。学校再編については、 

計画の見直しも含め、すみやかな推進を図ること。給食費補助につい 

ては、財政状況を考慮し計画を進めること。また、保護者等に事務負 

担がかからないよう、支給方法については十分な配慮を行うこと。 

文化財発掘調査については、工業団地造成に支障が無いよう、すみや 

かに完了すること。以上の 4点であり今後留意して進めていく。 

昨年度末に道の駅みやまより小中学校教育の充実のために 150万 

         円の寄附があり、この歳出予算については今後補正予算に計上する。 

        ・みやま市ふるさと観光大使として、今回お笑いコンビ「サンシャイン」 

が本日就任している。コンビの一人である坂田光氏がみやま市瀬高町 

出身ということである。 

また、各中学校へ坂田氏が執筆された書籍の寄附をいただいている。 

・前回臨時会以降の行事報告（3/29退職教職員等辞令交付式及び長期 

派遣、行政機関勤務教職員等激励式、4/1 事務局職員の辞令交付式、 

新教育長の就任式、管理職主幹教職員等の辞令交付式及び新規採用教 

職員等辞令交付式、4/9各中学校入学式、4/10各小学校入学式の出席 

お礼。） 

・今後の行事予定（4/22総合教育会議、4/25南筑後地区教育委員会連 

絡協議会総会及び情報交換会、5/10市Ｐ連総会、5/15福岡県市町村 

教育委員会女性教育委員研修会） 

                          

        ○学校教育課 

【学校教育課長】・4/11校長会にて不祥事防止について、10連休中の教職員の綱紀粛正 

について、いじめ防止基本方針について、事件事故等の緊急時の一 

報についてのお願いをしたところである。 

 

【教育長】   ・質疑等ありませんか。 

 

【樺島委員】  ・10連休中の学校閉庁日の設定等は考えているのか。 

 

【学校教育課長】・特に考えてはいない。 

 

【教育長】   ・10 連休中における学校の様々な危機管理については協議し校長会に 

て周知したところである。 

                 

【宮本委員】  ・安全管理として、連休中の不審者情報については保護者に対して連 

絡はされるのか。 
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【指導室長】   ・保護者に対しては各学校よりメール配信されるようになっている。 

 

【総務係長】  ・定例会添付資料Ｐ1～20の説明。 

 

【学校教育課課長補佐】 

・資料Ｐ21小中学校児童生徒数の報告（外部秘）。 

        ・資料Ｐ22みやま市スクールソーシャルワーカー派遣要項説明。 

 

【教育長】   ・質疑等ありませんか。 

 

【井上委員】  ・他自治体にて卒業アルバムに特別支援学級の児童生徒の名簿が掲載 

されていなかったと新聞報道されていたが、みやま市ではどのよう 

な扱いになっているのか。 

 

【指導室長】  ・特別支援学級として在籍はしているが、交流学級のクラスに属して 

いるため、卒業アルバムの名簿については交流学級にて掲載してい 

る。 

 

【樺島委員】  ・スクールソーシャルワーカーの派遣依頼を受けて派遣決定した時に、 

        学校に対しての連絡はどのようにされるのか。 

 

【学校教育課課長補佐】 

        ・資料Ｐ24にＳＳＷ（スクールソーシャルワーカー）派遣の流れを掲 

載しているが、学校にて協議を行なってＳＳＷの支援が必要となれ 

ば派遣依頼書を提出していただき、教育委員会にて派遣の決定をし 

たら後藤先生へお願いをして学校へ連絡を取っていただき支援を開 

始していくことになっている。 

 

【宮本委員】  ・前年度に比べて支援件数が増えているとのことだが、要因として何 

       があるのか。 

 

【ＳＳＷ】   ・前年度までは週 2日勤務だったが週 4日勤務に増やし、併せて携帯 

電話を持たせていただいたことで学校への連絡がスムーズに取れる 

ようになり、関係機関との連絡が増えたことが大きな要因であると 

思われる。 

 

【学校教育課課長補佐】 

        ・急に問題が増えたという事ではなく、学校では元々相談したことが 
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沢山あったと思われ、相談体制が整備されたことで実際に利用し易 

くなって支援件数が増えたのだろうと考えられる。 

 

【学校再編推進係長】・3/14第２回統合小学校 PTA設置準備会では統合小学校 PTA規約 

案について協議し、3/20 統合協議会では校章デザインの応募要領、

校歌の選定方法を提案し確認をいただいているところである。 

           統合小学校の校名は瀬高小学校と決定した事を広報にて周知して 

おり、４月末まで校章デザインの募集をしている。 

           校章決定方法は、応募の中から教育委員会で候補を選定いただき、 

その中から総務部会、統合協議会で案を選定し、最終的に教育委員 

会で決定していただくことになる。 

 

【樺島委員】  ・統合する上庄小及び下庄小の校歌は与田凖一先生が作詩されており 

とても素晴らしい校歌である。その校歌を聞くことが出来なくなる 

のは非常に残念なことであるため、音源として残して開館する与田 

凖一記念館にて流していただきたい。 

 

【社会教育課長】・今後検討していく。 

 

       ○指導室 

【指導室長】   ・平成 31年度学校訪問実施校及び学校訪問実施要項説明（資料 P26～ 

27） 

        ・適応指導教室「さくら」の相談状況・利用状況報告（資料Ｐ28～29） 

       ・子ども達の安全安心な学校づくりの観点から、教職員の普通救命講 

習会及び全小中学校で子ども達の交通安全教室を年度初めに実施す 

る。 

 

【社会教育課長】・１０連休中の図書館は開館するが、4/30及び 5/1は臨時休館日とす 

る。 

 

 

○日程第 12  次回教育委員会について  

◎ 次回定例会 平成３１年５月１６日（木）午後２時００分～ 

 

 

【教育長】  これで本日の日程は全部終了しました。 

平成３１年度第１回みやま市教育委員会定例会を閉会します。 
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【午後４時１４分 閉会】 


